
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa   Morning   Rotary   Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1184 回 例会 № 06 

８⽉の⽉間 テーマ 会員増強及び拡⼤⽉間 平成30年8⽉9⽇（⽊） AM7：30〜8：30 

本⽇の例会プログラム クラブ協議会（ガバナー公式訪問について） 場所 アートホテル旭川 ２Ｆローアン 
 

                                      Well, it starts !!  
                      
        会⻑挨拶  嵯城 俊明会⻑ 

 

 
本⽇のクラブ協議会：ガバナー公式訪問について、よろしくお願いいたします。 
                                                                                             事前勉強なのですが・・・ 
 
細川ガバナーの地区活動⽬標ですが 
１．会員増強と退会防⽌ 
・若いロータリアンのリーダーとしての登⽤する 
・⼥性会員の⼊会をすすめる（我がクラブは多くの素晴らしい⼥性会員がいます） 
・ローターアクターの⼊会をすすめる 
２．公共イメージと認知度の向上 
・「世界を変える⾏動⼈」としてポジティブにロータリーを伝える（林委員⻑、よ
ろしくお願いいたします。） 
３．ポリオプラス及びロータリー財団への協⼒ 
・世界で良いことをする財団を理解し、協⼒する（我がクラブは例年、財団への協
⼒をしています） 
・ポリオの地球上からの根絶を⽬指す 
・ＤＤＦやグローバル補助⾦を活⽤したプロジェクトを増やしていく（今年度は我
がクラブは⾎液銀⾏の取り組みがあります） 

    

  ４．ロータリー賞を各クラブが⽬指す（これは活動の結果として付いてくるものだと思います。ですから敢え 
て、このことだけに向けてアクションを起こすことはしません） 
・ＭＹ Ｒｏｔａｒｙの加⼊の奨励（これも林委員⻑、よろしくお願いいたします） 
・ロータリー賞を通じてクラブの活性化を図る 
５．地区内での新クラブの設⽴を奨励する 
・ローターアクターのクラブ設⽴を奨励する 
６．⽶⼭奨学会への協⼒（これも我がクラブはしっかりと協⼒をしています） 
７．各種会合への積極的参加の奨励 
・オンツーハンブルクをすすめる（是⾮、誰か⾏って内容を教えてください） 
８．地区事務所のあり⽅についての調査研究 
・多くの同期ガバナーとの話し合いにて地区事務所の固定化を進めている地区が多い実態があります。グローバル
補助⾦での煩雑化はもちろん、資料保管の必要性など地区事務所があった⽅が業務は円滑に進むと思います。⼀⽅
２５００地区の広さはもちろん、ガバナー事務所との役割分担の⽅法、地区事務所の管理体制のあり⽅、さらには
事務所を持つことの経費についての地区ロータリアンの同意が必要です。しっかりと話し合って早い時期に⽅向性
を今後のガバナーとなれる⽅々とアイディアを出し合って⾏きたく思います 
（⾊々なご意⾒があろうかと存じますがこの⽅針を私は理解し、指⽰したいと思います） 
 
細川ガバナー「⾏動するロータリー、つながるロータリー〜ロータリーの未来を考えよう〜」として地域の中で
ロータリアンとしての⾃覚と誇りを持って活動していくとしてインスピレーションを「きっかけ、情熱」としてい
ます。それを踏まえて私のインスピレーションが「英知と勇気と情熱」です。皆さんがそれぞれのインスピレー
ションを持とうではありませんか！ 
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本⽇のﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ  奉仕の理想 
４つのテスト唱和  井上 雄樹会員 

             親睦委員の皆様 
 
 
開会宣⾔ SAA⼩林 睦明 

   

 

             第１１８４回例会 会務報告           ⽊村 和哉幹事 
 
１．国際ロータリー⽇本事務局経理室より、ロータリーレート変更通知 

収受。     
＊ ８⽉ １⽇より １ドル＝１１２円 （７⽉ １ドル＝１１０円 ） 

 
２．⻄川将⼈旭川市⻑より、『平成３０年度  ごみのポイ捨て禁⽌運動 秋季街頭啓発   

及びごみ拾いへの参加依頼状』収受。 
    【⽇ 時】平 成３０年 ９⽉３０⽇（⽇）午前１０時４５分集合 
       ＊ 参加できる⽅は、事務局までご連絡下さい。 参加者募集！ 

  クラブ協議会    ガバナー公式訪問について 本⽇の決定事項  

①男性はネクタイ着⽤ 
②発表は⼤委員⻑・⼩委員⻑ 委員⻑は全員発表する 
③新会員にはできるだけ同席してもらう 
④ただ活動⽅針を読むのではなく、⾃分の⾔葉で発表する 
⑤お花は福居会員にお願いし、お任せする 
⑥副幹事お⼆⼈の席の確認をする    以上となります。 

  （会場設営・席順  当⽇のスケジュールについて プリントが配布されています。）  

 

 

   
  委員会報告      ９⽉６⽇ 移動例会について                         坂本職業奉仕委員⻑ 

⽯川⼤委員⻑と、 株式会社キョクイチ へ⾏き、競りを⾒学してきました。 
移動例会でも、是⾮⾒ていただきたいと思います。 
また、柴滝設計による建物も⾒ていただきたいと思います。 
移動例会当⽇は 午前６時４５分集合。 ７時から競りを⾒学した後、施設内の説明をして
いただけます。 
また、朝⾷も キョクイチの中でいただくことになりました。 
  

                                                                                                              流通団地 

 

            
            
 キョクイチのシダックス
 お弁当 楽しみにしてい
 ます！ 
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＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊   伊藤吉洋親睦委員 
 
本⽇の出席      第1184回 例会   総 員   28名           メークアップ       
          8⽉9⽇      出 席   23名 
                   出席率  82.14％         8/2  武⽥昭宏 （旭川東北ＲＣ） 
                                      8/8    飯塚達夫・笹川和廣・⼤久保昌宣 
修正出席       第1184回 例会   総 員   28名             安井裕⼦・井上雄樹 
          7⽉26⽇      出 席     25名                   （旭川北ＲＣ） 
                   出席率  89.29％ 
 
ビジター・ゲスト  ございません 

    
    ⾷事と懇談 

 
 

 
 

   

 

 

   

       桑原会員より  匠⼯芸イベントのご案内です
  
 

                   
                          

 



      
  

 

ニコニコＢＯＸ    飯塚親睦委員⻑ 
 
＊ 河崎 ⾼麗男  8⽉2⽇の 当クラブ ゴルフコンペ 

       猛暑の中、清々しく 楽しいゴルフが出来、 
     優勝させて頂きました。 
      久しぶりのレギュラーティー 
        同伴のプレーヤーの⽅々、有り難度うございました！   
      
            ニコニコＢＯＸ  8⽉9⽇   1件 
                  （年度累計⾦額 58000円） 
                                  

    
                        そのほか                           

      例会終了の点鐘！！  嵯城会⻑・・・  
                                   道新の広告欄にも登場！！    
 
        

             
        出庫⾵景  ⽵村会員を⾒送る （カメラを向けると・・・急に⼿を振るサービス精神はさすが！）       
       
                         笑顔の抜粋  

      

           


